
红毯没了 鲜花撤了 报告短了
委员：厉行节约、直奔主题的会风很务实

本报枣庄1月6日讯
6日上午举行的枣庄市政
协 九 届 二 次 会 议 开 幕 会
前后仅用了一个小时，比
往年会议用时更短。相对
应的，会议的文字材料篇
幅也大大缩减，市政协常

委 会 工 作 报 告 仅 有 8 页
多，提案工作报告仅有 7

页，市委书记的讲话也仅
有5页多。

据 市 政 协 有 关 负 责
人介绍，本届大会文风相
比以往会议更加精炼、高

效。2 0 1 2年枣庄市政协主
动加重工作分量，原本一
年一次的重点调研，去年
增加到两次；原本一年两
次专委会调研视察活动，
去年增加到了 3 次，各项
工作都取得优良的业绩。
工 作 可 圈 可 点 、亮 点 不
少 ，应 该 说 很 有 内 容 可
写 ，当 时 初 稿 写 到 1 3 页
多，但几经修改，最终精
简到 8 页多，主席作报告
用时也仅有25分钟。

会后，不少委员提及
今年的大会，都认为会议
时间缩短不少，而且报告
内容非常精炼。一位政协
委员离开会场时说，“今年
的报告通俗易懂，而且又
非 常 凝 炼 ，似 乎 还 没 听
够。”一旁的女委员接道，

“这么重要的一个大会，这
么短的时间就结束 了 而
且效果很好，很不简单。”

此外，今年议政发言
稿要求控制在 1 5 0 0 字左

右。这位负责人告诉记者：
“以往的发言通常首先是
总结取得成绩，然后反映
存在的问题，最后再提建
议，这样平均每位委员发
言的字数在2 5 0 0字左右，
少的也得2 0 0 0字左右。而
这 次 的 发 言 要 求 开 门 见
山，直奔主题，避免说空
话、套话，用一段很短的导
语，然后直接提出可行性
建议，这样的模式更简洁，
更明快，含金量更高。”
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◆ 张张 胜胜 波波 工工 商商 执执 照照 正正 本本

337700440022660000226633992222丢丢失失声声明明

作作废废

◆注注销销公公告告：：依依据据公公司司法法

有有关关规规定定、、滕滕州州市市三三才才和和

润润商商贸贸有有限限公公司司 ((注注册册号号

337700448811220000001177339922))经经股股东东会会

同同意意申申请请注注销销登登记记，，清清算算

组组已已成成立立，，请请各各债债权权人人自自

见见报报4455天天内内到到我我公公司司清清算算

组组 办办 理理 债债 权权 债债 务务 有有 关关 事事

宜宜。。

◆滕州市质量技术监督局

遗失山东省非税收入缴款

书（罚没专用）一份。编号

为：NO15400046304。声明

作废

◆滕州市个体工商户胡波

营业执照正副本 (注册号

370481600514184)丢失，声

明作废

◆滕州市善园九州食府营

业 执 照 副 本 ( 注 册 号

370481600870631)丢失，声

明作废

◆滕州市善园九州食府卫

生许可证 (号码0 0 0 4 3 1 )丢

失，声明作废

◆滕州市国顺制衣有限公

司营业执照正本 (注册号

370481200029418—1)丢失，

声明作废

枣枣 庄庄 信信 息息
订订版版电电话话：：00663322--88888811002277

受法院委托，我公司
定于2013年1月16日上午11

时，在枣庄市青檀路52号
锐龙迎宾馆2楼第一会议
室，依法对下列标的进行
公开拍卖：

枣庄市市中区解放中
路83号第2幢商业楼一处；
总层数为6层，建筑面积约
4252平方米，综合用途，钢
混结构；1998年建成，枣房
权证枣字第00298519号；参
考价2187 . 12万元。

有意竞买者请于2013

年1月15日12时前将200万
元竞买保证金汇入我公司
基本账户 (保证金以到达
我公司账户为准)，并持有
效证件到我公司办理竞买
登记手续，不成交不计息
退还。公告之日起标的所

在地展示。
优先购买权人未办理

优先购买权手续及竞买登
记手续的，视为放弃优先
购买权，本公告发布之日
起，视为送达。
公司名称：济宁市鸿远拍
卖有限公司
开户行：中国农业银行济
宁市市中区支行
帐号：15461101040017855

公司地址：济宁市高新区
菱花南路王子酒店6楼
联系电话：0537-2981369

15318193666

公 司 网 址 ：h t t p : / /
www.hypm123 .com

济宁市鸿远拍卖有限公司
山东华通拍卖行有限公司
济宁天正拍卖有限公司

2013年1月7日

解放路商务楼拍卖公告

6日，市政协九届二次
会议在枣庄会展中心隆重
开幕。记者在会议现场看
到，本届会议会场与往年有
着很大的不同：没有红地
毯、拱形门，会场上也不摆
鲜花，虽然节俭但却赢得了
广大政协委员的好评。

往年，在会场入口处都

会有红地毯铺路，各种各

样标语悬挂在会场附近，

会场也会被鲜艳的花朵包

围。但6日记者却发现，这

些往年的惯例今年都没有

了，除了会场内的会议条

幅外，几乎没有任何其他

的装饰。

记者在现场采访了解
到，虽然没有了各种装饰，
但是却赢得了委员们的好
评。政协委员林捷告诉记
者，这次会议会风转变特别
大。“红地毯没了，鲜花也没
了，我觉得这样很务实、简
洁，以往有些过于繁杂的形
式都没有必要，而这次的会
风也是贴近百姓的一种直接
形式。而且在下午的分组讨
论中，我们一组的组员们对
于这一转变都很赞成，感觉
确实很亲切。以鲜花为例，多
摆太浪费，现在的做法得到
了大家的一致认可。”

市政协相关负责人告
诉记者，今年的会风从简，
专门给市委作了请示，同时
也与省政协进行了沟通，召
开专题会议，对此事进行布
置。会场布置上，原来摆花
草烘托气氛，今年全部没有
了。会场外的拱形门、竖标、
垂标往年都搞得很多，今年
全部取消了。

格会场印象

简洁庄重

赢得好评

代表吃自助 不许上酒水

今年枣庄市“两会”一切
从简，其中突出的一点在于，
以往警车给与会人员车辆开
道的现象没有了。

6日上午，记者看到，与
会人员乘坐的车辆都是各自
到达，并没有以往警车开道
带领车队集体到来的现象。
路上、会场附近也没有实行
交通管制，行人可以随便的
在会场外的道路上通过。一
位现场指导交通的交警告诉
记者，今年的警力安排是枣
庄市交警支队、薛城区交警
大队和高新区交警大队共同
负责的，他们薛城区交警支
队出动了40多名警员。“和往
年不同的是，今年没有出现
警车开道的现象，也没有封
锁道路，而且今年总的警力
要比去年少。”他说。

一位行人在会场外通过
时显得比较意外。他告诉记
者，他家就住在会场附近，原
本以为会场外的道路会被封
锁，没想到可以随便通过，这
让他很意外也很欣慰。“这样
做很好，拉近了与百姓的距
离。”他说。

市政协相关负责人告诉
记者，这次两会，他们跟公安
部门联系，取消了警车开道。
往年由于考虑到时间因素，
为了不耽误开会时间，多年
都由警车开道，现在取消了。
现在与公安局积极协调，尽
量保证道路顺畅，减少路上
的行驶时间。除了规定不派
警车外，与会车辆在经过信
号灯的时候需要按照信号行
驶，否则将按照相关规定进
行处罚。

6日，记者了解到，根据中央改
进工作作风有关规定，枣庄市人大
常委会把树立新的会风文风作为
贯彻中共中央政治局有关改进工
作作风、密切联系群众的具体行
动，采取了一系列改进措施，保障
会议期间的节俭节约。

会前专门就会风建设向市委
汇报。枣庄市人大常委会强调，在
保证会议依法顺利进行的前提下，
尽可能地简化程序，压缩节俭会议
开支，力戒形式主义。参会人员精
简，列席人员精简四分之一，原来
的中央、省属企业和枣庄市较大企
业本次不再列席会议，工作人员压
缩近50余人。

会场外没有摆放鲜花，没有悬
挂彩色气球，没有迎宾礼仪。会场
内大会主席台、代表讨论场所没有
像以往一样摆放鲜花、绿色植物和
铺设红地毯，仅挂起了一条会标。

规范用餐，代表一律吃自助餐，不
上酒水，不搞相互宴请，不变相赠
送礼品，力求把会议开成一个树立
新风正气的大会，节俭的大会，鼓
劲的大会，真正体现人大代表表率
作用。

会议文件精减，大会各项工作
报告篇幅不长，政府工作报告只有
20页，人大、“两院”仅12页，以往一
些参阅文件也不见了。精减简报期
数、份数和文字量，不登虚话、套
话、夸词，更多地关注和倾听基层
代表声音。代表车辆进入会场不扰
民、不封路，不交通管制。此次会议
还取消了以往人代会之前市四大
班子领导分团看望人大代表的环
节，将看望代表的时间用来对新任
代表进行培训。厉行节约，严格按
照参会人数，控制办公用品的购买
和会议材料的印刷领用，杜绝浪
费。

警车不开道 交通不管制

委员分组讨论，不摆鲜花、水果的会场很简洁。

本版文/片：本报记者
白雪岩 李淼 李泳君
本报见习记者 袁鹏
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